

_cyclaccroche *by Felix Miquel*

Plug attache velo pour potelet urbain / Bicycle plug for urban bollard

Il combine durabilité, modularité et design pour sécuriser les vélos sans mobiliser d'espace au sol et sans travaux de voirie. Adaptable sur tous types de potelets, coloris personnalisables ; c'est la solution économe qui s'intègre là où vous en avez besoin. Fiable et robuste, il permet de verrouiller les cycles sur 2 points. Il est possible de le repositionner sur différents sites urbains, en fonction des besoins des utilisateurs, grâce à un montage et démontage facile et sécurisé.

It secures bicycles, without taking up floor space and without roadwork. Adaptable to all types of bollards, it is the economical solution that fits where you need it. You can lock the cycles on 2 points. Reliable with customizable colours, it combines durability, adaptability and design. You can reposition the plugs on different urban sites, according to the needs of the users, thanks to an easy and secure plug-in system.



simple / single



double / double

ARCEAU ATTACHE VÉLO POUR POTELET / BICYCLE RACK FOR BOLLARD

 376 mm

 400 mm

 6 mm

 3,5

MATÉRIAUX / MATERIALS

acier / steel

2
VÉLOS
BICYCLES



_cyclaccroche *by Felix Miquel*

